

## AFS recherche des familles d'accueil

AFS est une organisation à but non lucratif qui œuvre depuis plus de 60 ans pour les échanges interculturels. Chaque année, des jeunes du monde entier entre 15 et 18 ans viennent en Suisse pour vivre une expérience interculturelle inoubliable.

**Nous recherchons des familles d'accueil pour les jeunes qui arriveront en août 2015 et qui seront scolarisés pendant un trimestre à une année dans un collège local. Ils viennent d'Amérique, d'Asie, d'Allemagne ou encore d'Italie et ont tous des notions de français.**

- Pourquoi accueillir un jeune?
  - ... vivre une expérience enrichissante en famille
  - ... rencontrer une nouvelle culture depuis chez vous
  - ... porter un autre regard sur la Suisse
  - ... avoir la chance de nouer des liens profonds et durables avec le jeune accueilli
- Qui peut devenir famille d'accueil?

Toute famille, urbaine ou rurale, avec ou sans enfants, peut vivre cette expérience originale d'ouverture à l'international. L'essentiel est d'aimer les jeunes et d'avoir envie de partager sa culture avec eux. Les familles d'accueil sont accompagnées par AFS et bénéficient d'un soutien sérieux tout au long de l'accueil.

Nous aimerions beaucoup compter des familles valaisannes parmi nos familles d'accueil, **pour 3, 6 ou 11 mois, ou pour une période plus courte.**

Si vous êtes intéressés ou que vous connaissez des gens dans votre entourage qui le seraient, n'hésitez pas à consulter notre site web [afs.ch/fa](http://afs.ch/fa) et à nous contacter:

Sophie Savelief  
[ssavelief@afs.ch](mailto:ssavelief@afs.ch)

044 218 19 12

(mardi, mercredi, jeudi 9h-17h)

*"Si je dois donner trois adjectifs pour décrire cette expérience, ce sont: surprenante, enrichissante et amusante...c'est une très belle expérience..."*

*Mme Nansoz, mère d'accueil*

